



Se adjudica \$32 millones: Centro Cultural Coyhaique potencia su oferta programática

Aysén es una de las 10 regiones del país que se adjudicó recursos de la convocatoria de Teatros Regionales y Municipales del Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

Este año, el Centro Cultural Coyhaique es uno de los 21 espacios que obtuvieron en total recursos por más de 1.400 millones de pesos. En el caso de la Corporación Cultural de la Municipalidad de Coyhaique, entidad responsable del Centro Cultural, son más de 32 millones de pesos que fortalecerán la programación y, al mismo tiempo, el acceso masivo a espectáculos, exhibiciones, talleres y experiencias artísticas de calidad.

El seremi de Culturas Aysén, Felipe Quiroz, dijo que “para esta secretaría ministerial es una excelente noticia que el Centro Cultural de nuestra ciudad robustezca su cartelera y el trabajo comunitario a través de esta convocatoria del PAOCC. Este programa ha demostrado consistencia en cuanto a la continuidad y crecimiento en el número de proyectos. De este modo, estamos cumpliendo con una de las máximas aspiraciones de nuestro Gobierno en el ámbito cultural, que tiene que ver con democratizar la cultura e inyectar los recursos donde hacen falta”

Las organizaciones fueron evaluadas con una pauta parametrizada que, siguiendo indicadores objetivos, establece una priorización de las organizaciones,

según años de antigüedad de los teatros, el promedio anual de ocupación de sala, cobertura territorial y vinculación con otras organizaciones.

Para el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, se trata de una gran noticia que, sin duda, va en directo beneficio de la comunidad: “Estamos muy contentos y agradecidos de ser parte de este Programa de Apoyo a las Organizaciones Culturales Colaboradoras con el Ministerio de las Culturas que solo refleja el compromiso que hemos tenido en un trabajo conjunto para poder dar mayores oportunidades a nuestra ciudadanía, a nuestros vecinos y vecinas en materia de cultura y, además de reconocernos en este espacio, también es muy importante que este tipo de programas, estos recursos, nos permiten seguir dotando de una completa parrilla el Centro Cultural para que nuestros vecinos y vecinas tengan el acceso a la cultura que corresponde y por supuesto también generar instancias de participación en donde todos nos podamos vincular”.

En la actualidad, 182 organizaciones son financiadas por el Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras (PAOCC) del Mincap que se orienta a entregar financiamiento a organizaciones culturales que generan programación, implementan acciones de participación y fomentan la creación y experimentación artística. En Aysén ya hay 3 organizaciones que cuentan con financiamiento basal.